

## ABSTRAK

Nilai perusahaan adalah opini yang diberikan oleh investor tentang perusahaan yang berkaitan dengan harga saham. Ketika harga saham berada di nilai yang tinggi, artinya perusahaan memiliki kinerja yang baik untuk prospek perusahaan dimasa yang akan datang. Hal tersebut membuat investor mengharapkan timbal balik berupa dividen.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh simultan dan parsial dari *intellectual capital disclosure*, *enterprise risk management disclosure*, dan *gender diversity* terhadap nilai perusahaan di perusahaan sektor barang konsumen primer yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2022. Sumber data pada penelitian ini adalah laporan tahunan perusahaan dari 2018 hingga 2022.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan tujuan penelitian deskriptif. Teknik analisis statistik yang digunakan pada penelitian ini adalah regresi data panel. Fokus pada penelitian ini adalah perusahaan sektor barang konsumen primer yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2022. Metode pengambilan sampel yang digunakan pada penelitian ini adalah *purposive sampling*. Sampel pada penelitian ini terdiri dari 38 perusahaan selama 5 tahun, sehingga terdapat 190 data observasi yang diteliti melalui program Eviews 12.

Berdasarkan hasil uji statistik deskriptif, diperoleh bahwa data observasi pada nilai perusahaan cenderung berkelompok atau tidak bervariasi. Sedangkan untuk variabel *intellectual capital disclosure*, *enterprise risk management disclosure*, dan *gender diversity* memiliki data observasi yang cenderung bervariasi atau tidak berkelompok. Hal tersebut dapat disimpulkan jika data observasi pada variabel nilai perusahaan lebih baik jika dibandingkan dengan data observasi pada variabel *intellectual capital disclosure*, *enterprise risk management disclosure*, dan *gender diversity*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel *intellectual capital disclosure*, *enterprise risk management disclosure*, dan *gender diversity* berpengaruh secara simultan terhadap nilai perusahaan. Secara parsial, *enterprise risk management disclosure* berpengaruh negatif terhadap nilai perusahaan. Sedangkan *intellectual capital disclosure* dan *gender diversity* tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan.

**Kata Kunci:** *Enterprise Risk Management Disclosure*, *Gender Diversity Intellectual Capital Disclosure*, Nilai Perusahaan